

PAULUSSCHULE

Info – Brief – Neuigkeiten

Auf dem Weg zur FairTrade School



2016-II

Schokoladentest auf dem Flohmarkt 2016. Unterstützt durch den EineWeltBeirat der Stadt Düsseldorf haben Schüler(innen) der Paulusschule den „fairen Handel“ an drei öffentlichen Veranstaltungen vorgestellt.



Herzlich Willkommen in der Paulusschule. Am 25. August, dem Einschulungstag der neuen ersten Klassen, begrüßen wir alle Angehörigen mit Kaffee und Gebäck aus dem fairen Handel.



Kinder der Klasse 3c, die über ein „faires Frühstück“ bereits viel über den fairen Handel gelernt haben, stellen an ihrem Informationsstand faire Produkte und Siegel vor. Es darf auch genascht werden, denn über eine Kostprobe soll man schmecken, welche Schokolade aus dem fairen Handel kommt.



Auch auf dem Flohmarkt am 10.09. haben die Schüler(innen) neben der Kuchentafel ihre Plakate und fairen Produkte vorgestellt und darauf hingewiesen, wie wichtig und sinnvoll es ist, wenn Verbraucher beim Einkauf zum fairen Produkt greifen, denn so unterstützen sie die Bauern und ihre Kinder in den Herstellerländern. Diesmal konnte man Schokocreme und Kekse testen.



Der Tag der „offenen Tür“ am 24.09. bietet eine gute Gelegenheit allen interessierten Eltern die Kampagne „Schule der Zukunft“ vorzustellen. Neben den Themen Abfall, Papier, Energie und Ressourcenschutz, soll nun auch der „Faire Handel“ als Projekt in die neue Kampagne aufgenommen und vertieft werden.

